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Castilla-La Mancha celebra el Año Europeo del 
Patrimonio Cultural poniendo en valor su legado   
La directora general de Relaciones Instituciona-

les y Asuntos Europeos, Virginia Marco, inaugu-

ró en Valdepeñas (Ciudad Real) un acto conme-

morativo con motivo del Año Europeo del 

Patrimonio Cultural el día 19 de Diciembre. 

Estuvo organizado por Europe Direct Castilla la 

Mancha y el Ayuntamiento de esta localidad. 

Durante el Año Europeo del Patrimonio Cultu-

ral, más de 6,2 millones de personas han parti-

cipado en más de 11 700 actos organizados en 

treinta y siete países. Por ello, el Marco Euro-

peo de Actuación sobre el Patrimonio Cultural 

contiene acciones concretas para contribuir a 

lograr un verdadero cambio en la manera en la 

que disfrutamos, protegemos y promovemos el 

patrimonio cultural de Europa. 

Marco, que reivindicó el legado de Castilla-La 

Mancha en esta materia, puso en valor el empe-

ño del Gobierno regional para fomentar el inter-

cambio y la valoración del patrimonio cultural y 

ha recordado el compromiso del Ejecutivo de 

García-Page con el patrimonio con la puesta en 

marcha del Plan Estratégico de Cultura. 

Al acto asistió la consejera de Asuntos Euro-

peos del Ministerio de Cultura, Mónica Redon-

do; el teniente alcalde del consistorio, Manuel 

López; el alcalde de Villanueva de los Infantes, 

Antonio Ruiz; el arqueólogo municipal y coor-

dinador de las excavaciones del Cerro de las 

Cabezas, Julio Vélez;  y el restaurador del patri-

monio municipal, Miguel Alberto Carmona. 

Más información: enlace a la noticia.  

 ŬƜŉĠŉĄƔ ĦĪ !ĠƜơĄşŉĦĄĦ 

!ĠƜơĄşŉĦĄĦ ÅŬşŋƜŉĠĄ Ī eŦƔƜŉƜơĠŉŬŦĄş 

La directora general de Relaciones Instituciona-

les y Asuntos Europeos, Virginia Marco, recor-

dó que el próximo Fondo Social Europeo (FSE) 

debe seguir contribuyendo a fomentar la puesta 

en marcha de medidas como el Plan Extraordi-

nario de Empleo en Castilla-La Mancha por lo 

que debe òreforzarse y estar vinculado a las nece-

sidades territorialesó. 

En este pleno del Comité de las Regiones que 

tuvo lugar en Bruselas, y en el que se aproba-

ron cerca de 20 dictámenes, se reflexionó so-

bre la propuesta relativa al Fondo Social Euro-

peo Plus (FSE+) poniendo de relevancia este 

instrumento destinado a fomentar la igualdad 

entre hombres y mujeres y a mejorar la vida los 

ciudadanos. 

Marco acogió con satisfacción que el Fondo 

Social Europeo Plus (FSE+) pueda y deba con-

tribuir activamente a la consecución de los 

Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de 

Naciones Unidas ya que impacta directamente 

en muchos de ellos e indirectamente en la prác-

tica totalidad. 

Más información: enlace a la noticia. 

Castilla-La Mancha defiende el Fondo Social     
Europeo como medida para fomentar la igualdad   

http://www.castillalamancha.es/actualidad/galeriaimagenes/el-gobierno-de-castilla-la-mancha-celebra-el-a%C3%B1o-europeo-del-patrimonio-cultural-poniendo-en-valor
http://www.castillalamancha.es/actualidad/notasdeprensa/castilla-la-mancha-defiende-en-europa-el-fondo-social-europeo-como-medida-para-fomentar-la-igualdad
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La directora general de Relaciones Instituciona-

les y Asuntos Europeos, Virginia Marco Cárcel 

y Carmen Mancebo, Responsable del Centro 

Europe. Direct de C-LM, mantuvieron una 

charla con un grupo de casi 100 alumnas y 

alumnos del IES Fray Andrés de Puertollano. 

Los jóvenes hablaron sobre sus inquietudes. Los 

temas más comentados fueron el Brexit y sus 

consecuencias, prácticas y empleo en la Unión 

Europa, el euro y los mecanismos de rescate o 

la deriva de Europa hacia los populismos, entre 

otros muchos asuntos. 

Este seminario sobre òRetos actuales de la 

Uni·n Europeaó, se complet· con un Di§logo 

Ciudadano. El acto, organizado por nuestro 

Centro Europe Direct Castilla-La Mancha, tuvo 

por objetivo dar a conocer de primera mano 

las inquietudes de los jóvenes sobre el futuro 

de Europa.  

El evento que fue inaugurado por la alcaldesa de 

Puertollano, Maite Fernández Molina, y la Di-

rectora del Instituto. Contó, además, con la 

presencia del Diputado regional Miguel Ángel 

González Caballero, la colaboración del profe-

sorado del Instituto y la participación de perso-

nal de Europe Direct Castilla-La Mancha. 

Más información: enlace a la noticia. 

Castilla la Mancha involucra a los jóvenes en el 
futuro de Europa  

El Gobierno de Castilla-La Mancha trasladó al 

Ministerio de Política Territorial y Función Pú-

blica la necesidad de poner en conocimiento de 

las comunidades autónomas los planes de con-

tingencia que está elaborando en relación con 

el Brexit para que puedan ser adaptados a la 

idiosincrasia de cada región.  

El consejero de Hacienda y Administraciones 

Públicas, Juan Alfonso Ruiz Molina, asistió el 10 

de Diciembre a la reunión de la Conferencia 

para Asuntos Relacionados con la Unión Euro-

pea (CARUE), presidida por la ministra de Polí-

tica Territorial y Función Pública, Meritxell 

Batet.   

Ruiz Molina asistió a la reunión acompañado de 
la directora general de Relaciones Instituciona-

les y Asuntos Europeos, Virginia Marco. El con-

sejero explicó que este encuentro ha servido 

para que la Administración del Estado traslade a 

las comunidades autónomas que está elaboran-

do planes de contingencia ante la posibilidad de 

que Reino Unido abandone la Unión Europea. 

A preguntas de los medios de comunicación, 

Ruiz Molina indicó que el vitivinícola, el agroali-

mentario y el turístico podrían ser los sectores 

más afectados ante la posible salida del Reino 

Unido de la Unión Europea. 

Más información: enlace a la noticia 

Castilla-La Mancha trasladó a la Administración 
del Estado la necesidad de conocer los planes de 
contingencia sobre el Brexit para adaptarlos a la 
región  

http://www.castillalamancha.es/actualidad/notasdeprensa/el-gobierno-regional-involucra-los-j%C3%B3venes-en-el-futuro-de-europa
http://www.castillalamancha.es/actualidad/notasdeprensa/el-gobierno-de-castilla-la-mancha-traslada-la-administraci%C3%B3n-del-estado-la-necesidad-de-conocer-los
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La directora general de Relaciones Instituciona-
les y Asuntos Europeos, Virginia Marco, resaltó 
la buena acogida que ha tenido el curso en el 
que han participado medio centenar de repre-
sentantes de centros de investigación, fundacio-

nes, asociaciones, ONGs y empresas. 

Los cinco módulos temáticos de los que se 
compone han tratado asuntos como la coope-
ración territorial europea, el empleo, la cultura, 
el medio ambiente o la competitividad. Todo 
ello desde un enfoque práctico. Dado el alto 
número de solicitantes del curso y la satisfac-
ción de los participantes, está prevista una nue-

va edición para el próximo año.  

A través de esta metodología innovadora y no 
presencial, desde el Centro Europe Direct Castilla

-La Mancha se pretende formar a profesionales y 
público en general para la obtención de fondos 
europeos, así como los distintos programas y 

mecanismos de financiación de la Unión Europea. 

Más información: enlace a la noticia.  

Europe Direct imparte con ìxito un curso ¼on line½ 
sobre programas europeos   

La directora general de Relaciones Instituciona-
les y Asuntos Europeos, Virginia Marco, mostró 
la disposición del Gobierno regional a colaborar  
con  la Federación de Entidades de Innovación 
de Castilla-La Mancha (FEDICAM) con el fin de 
facilitar la participación de sus centros asocia-

dos en los programas europeos y aumentar los 

retornos  a Castilla-La Mancha.  

En esta reunión celebrada en Toledo, Marco 
ofreció a la entidad los recursos técnicos y 
asesoramiento de la Oficina de la Junta de Co-
munidades de Castilla-La Mancha en Bruselas 
así como del Centro de Información Europe 

Direct. 

FEDICAM informó a la Directora General de 
los proyectos y actuaciones que están desarro-
llando en el área de los programas europeos, 
así como de sus expectativas de futuro. Ade-
más, ha pedido al Ejecutivo autonómico estable-
cer vías de comunicación con las que poder 

mejorar su capacidad de trabajo. 

Más información: enlace a la noticia. 

El Gobierno regional y FEDICAM estudian posibili-
dades de colaboración en programas europeos   

A fin de reducir las disparidades y crear más 
oportunidades para todos los ciudadanos euro-
peos, el Comité Europeo de las Regiones 
(CDR) pide una política de cohesión más simple 
y flexible, que no se utilice como sanción o 
incentivo para alcanzar otros objetivos sino que 
se centre en el desarrollo sostenible e inclusivo. 
En su pleno del 5 de diciembre, los represen-
tantes locales y regionales aprobaron cuatro 

dictámenes que incluyen solicitudes de mejora y 
enmiendas legislativas a las propuestas de la 
Comisión Europea relativas a la política de 

cohesión para el período 2021-2027.  

La política de cohesión, cuya dotación asciende 
a 365 000 millones EUR hasta 2020, es el prin-
cipal instrumento de la UE, y lo seguirá siendo 

durante la próxima década, para fomentar Č 

Las regiones presentan sus propuestas para que la 
política de cohesión de la UE 2021-2027 se adapte 
mejor a las necesidades de los ciudadanos   

http://www.castillalamancha.es/actualidad/notasdeprensa/el-gobierno-regional-imparte-con-%C3%A9xito-un-curso-%E2%80%98-line%E2%80%99-sobre-programas-europeos
http://www.castillalamancha.es/actualidad/notasdeprensa/el-gobierno-regional-y-fedicam-estudian-posibilidades-de-colaboraci%C3%B3n-en-programas-europeos
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 ŬƜŉĠŉĄƔ ĦĪ ĄĠƜơĄşŉĦĄĦ 

"ƎĪĄ ĦĪ ƋƎŬƽĪĠƜŬƔ 
ĪơƎŬƋĪŬƔ 

=ŬŦƶŬĠĄƜŬƎŉĄƔ 

GťƋƎĪƔĄƔ˩ ÅŬşŋƜŉĠĄ ÎŬĠŉĄş˩ 
ÎĄŦŉĦĄĦ ƽ =ŬŦƔơťŬ 

GĦơĠĄĠŉŭŦ˩ tơƶĪŦƜơĦ˩ 
=ơşƜơƎĄ ƽ CĪƋŬƎƜĪ 

eŦĦơƔƜƎŉĄ˩ =ŉĪŦĠŉĄ˩      
ÖĪĠŦŬşŬŀŋĄ ƽ GŦĪƎŀŋĄ 

tơƔƜŉĠŉĄ Ī eŦƜĪƎŉŬƎ 

=ŬŦĠơƎƔŬƔ ƽ ÅƎĪťŉŬƔ 

=ŬŦƔơşƜĄƔ ƋƢğşŉĠĄƔ 

GťƋşĪŬ ĪŦ şĄ ÛŦŉŭŦ 
GơƎŬƋĪĄ 

[ơŦĠŉŬŦĄƎŉŬƔ 

GƼƋĪƎƜŬƔ  ĄĠŉŬŦĄşĪƔ  

!ŀĪŦƜĪƔ =ŬŦƜƎĄĠƜơĄşĪƔ 

!ŀĪŦƜĪƔ ÖĪťƋŬƎĄşĪƔ 

ÅƎąĠƜŉĠĄƔ 
ðŬşơŦƜĄƎŉĄĦŬ 

xĪŀŉƔşĄĠŉŭŦ GơƎŬƋĪĄ 

!ƔơŦƜŬƔ \ĪŦĪƎĄşĪƔ 

!ŀƎŉĠơşƜơƎĄ˩ ~ĪĦŉŬ !ťğŉĪŦƜĪ˩ 
\ĄŦĄĦĪƎŋĄ ƽ ÅĪƔĠĄ 

!ƔơŦƜŬƔ GĠŬŦŭťŉĠŬƔ ƽ    
[ŉŦĄŦĠŉĪƎŬƔ 

!ƔơŦƜŬƔ GƼƜĪƎŉŬƎĪƔ 

GťƋƎĪƔĄƔ˩ GťƋşĪŬ˩ ÅŬşŋƜŉĠĄ 
ÎŬĠŉĄş˩ ÎĄŦŉĦĄĦ ƽ =ŬŦƔơťŬ 

~ĪƎĠĄĦŬ eŦƜĪƎŉŬƎ Ī eŦĦơƔƜƎŉĄ 

CŬĠơťĪŦƜŬƔ ĦĪ ŉŦƜĪƎīƔ 

!ƔơŦƜŬƔ \ĪŦĪƎĄşĪƔ 

!ŀƎŉĠơşƜơƎĄ˩ ~ĪĦŉŬ !ťğŉĪŦƜĪ˩ 
\ĄŦĄĦĪƎŋĄ ƽ ÅĪƔĠĄ  

!ƔơŦƜŬƔ GĠŬŦŭťŉĠŬƔ ƽ    
[ŉŦĄŦĠŉĪƎŬƔ 

!ƔơŦƜŬƔ GƼƜĪƎŉŬƎĪƔ 

~ĪƎĠĄĦŬ eŦƜĪƎŉŬƎ Ī eŦĦơƔƜƎŉĄ 

=ŬŦƔĪřŬƔ ĦĪ şĄ ÛG 

ÅơğşŉĠĄĠŉŬŦĪƔ 

 ŬƜŉĠŉĄƔ ĦĪ !ĠƜơĄşŉĦĄĦ 

!ĠƜơĄşŉĦĄĦ ÅŬşŋƜŉĠĄ Ī eŦƔƜŉƜơĠŉŬŦĄş 

Č la cohesión económica, social y territorial, 
implicar a los agentes locales en estrategias 
compartidas de crecimiento y dar visibilidad a 

su acción en todas las comunidades.  

La comisaria de Política Regional de la UE, Co-

rina Cre�œu, destacó que: «El valioso trabajo del 
Comité Europeo de las Regiones en torno al 
futuro de la política de cohesión ha contribuido 
a marcar el ritmo de las negociaciones. Valoró 
muy positivamente su enfoque constructivo con 
la propuesta de la Comisión, en particular su 
defensa de un principio de asociación sólido, del 
desarrollo local y de los acuerdos de asociación 
en todos los Estados miembros. Confío en que 
nuestra buena cooperación siga fructificando y 

allanando el camino hacia una política de cohe-

sión sólida». 

Más información: enlace a la noticia. 

!ŀƎŉĠơşƜơƎĄ˩ \ĄŦĄĦĪƎŋĄ ƽ ÅĪƔĠĄ  

El consejero de Agricultura, Medio Ambiente y 
Desarrollo Rural, Francisco Martínez Arroyo, 
afirmó que con este abono, que se realizará en 
las cuentas de los perceptores el día 21 de di-
ciembre, se completa el anticipo de las ayudas 
desacopladas. En total, con este abono y el 
anticipo del 50 por ciento realizado en octubre, 
se habrán pagado ya 498 millones de euros de 

ayudas desacopladas en Castilla-La Mancha. 

 Martínez Arroyo ha informado que en Castilla-
La Mancha se habrán pagado, antes de finalizar 
el año, 498 millones de euros de ayudas des-
acopladas a agricultores y ganaderos de la re-

gi·n para que òtengan liquidezó. 
Más información: enlace a la noticia. 

Castilla La Mancha ha dado la instrucción para 
que 100.000 agricultores y ganaderos cobren 267 
millones de euros del anticipo de la PAC   

!ƔơŦƜŬƔ GĠŬŦŭťŉĠŬƔ ƽ [ŉŦĄŦĠŉĪƎŬƔ 

Con vistas a la próxima Cumbre Europea del 

Consejo Europeo y del euro en diciembre, la 

Comisión presentó medidas para reforzar el 

papel de la moneda única en un mundo en plena 

transformación. 

Según Valdis Dombrovskis, vicepresidente res-
ponsable del Euro y el Diálogo Social, «el euro 

es una moneda joven, pero con éxito. Ha llega-

do el momento de que amplíe su papel en todo 

el mundo. Las propuestas de hoy suponen em-

prender un viaje que solo llegará a buen puerto 

si hay un esfuerzo conjunto de la UE, los Esta-

dos miembros, los agentes del mercado y los 

demás protagonistas». Č 

La Comisión Europea plantea maneras de 
reforzar el papel global del euro   








































































